
議会のあり方調査特別委員会 広報広聴検討分科会 記録

開 会 年 月 日 令和４年８月 29 日

開 会 時 刻 午前 11 時 20 分

閉 会 時 刻 午後 ０時 07分

出 席 委 員 名

◎上村 和生 ○藤原 清史 久保 真 井村 貴志

野崎 隆太 野口 佳子 品川 幸久

欠 席 委 員 名

署 名 者 －

担 当 書 記 倉井 伸也、野村 格也

協 議 案 件

１ 高校生議会について

２ その他

説 明 者

倉井係長、野村主査

伊 勢 市 議 会
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会議の概要

上村会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「高校生議会について」を議題として協議し、

参加校からの意見等については、高校生議会当日の高校生からの質問内容や議員からの答弁

内容の全文を議長から市長へ共有することを決定した。

また、高校生議会の振り返りを行ったほか、アンケートの集計結果については、集計後、

改めて報告することとなった。

次に、「その他」として、議会報告会・意見交換会については、新型コロナウイルスの感染

拡大に伴い、現在は参加を呼びかけにくい状況にあるため、実施時期をずらすなど、今後の

状況を見て判断していくことを確認し、分科会を閉会した。

なお、詳細は次のとおり。

協議の内容

１ 高校生議会について

始めに「参加校からの意見等について」を議題として協議し、高校生議会当日の高校

生からの質問内容や議員からの答弁内容の全文を議長から市長へ共有することを決定

した。

次に、「振り返り」を行ったところ、委員からは「市当局も高校生を集めて事業を実施

しており、高校生の意見ばかり聴いていると言われかねない。今後の高校生議会のあり

方や誰の意見を市長に持っていくべきかを考えるべきである。」、「高校生議会は、高校生

が議員という立場で市政について語り、議会を肌身で感じてもらう場であり、一概に

駄目だとは思っていない。」、「周囲の人からいい反響やいい意見をもらっている。1年生

や 2 年生も参加をいただいたので、毎年すべきかや対象を変えていくなど、いろいろな

ところに波及していくと良いのではないか」などの意見があった。

また、高校生議会当日のアンケート調査については、現時点では出揃っていないため、

集計後、改めて報告することとなった。

２ その他

議会報告会・意見交換会について、年度当初に、地域に出向いて意見交換を中心に

実施していくことを決定しているが、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、「三重県

ＢＡ.５対策強化宣言」が発令されるなど、現在は参加を呼びかけにくい状況にあるため、

実施時期をずらすなど、今後の状況を見て判断していくことを確認し、分科会を閉会し

た。

上記署名する。

令和４年８月 29 日

会 長


